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Volunteers Para Eishockey Qualifikationsturnier 2021


Sei ein Teil des Teams Berlin 2021!
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Rasant, mitreißend und voller Emotionen: Vom 26. November bis 1. Dezember 2021 findet das Para Eishockey Qualifikationsturnier für die paralympischen Winterspiele in Berlin statt. Sei dabei und unterstütze die Deutsche Nationalmannschaft auf ihrem Weg zu den Paralympischen Winterspielen 2022 in Peking!

Fascinating, fast and furious: From November 26h to Decemberber 1st 2021 our capital Berlin is hosting the Paralympic Winter Games Qualification Tournament for Para Ice Hockey. Be a part of this exciting event and support the German National Team on their way to the Paralympic Winter Games 2022 in Peking!

Ohne die tatkräftige Mithilfe vieler freiwilliger Helfer*innen ist diese Veranstaltung nicht zu stemmen! Dafür brauchen wie DICH!

However without the support of motivated volunteers we would not be capable of managing an event like this! That's why we need YOU!











Als Volunteer hast du die Chance, einen einzigartigen Blick hinter die Kulissen des Para Eishockey Qualifikationsturniers zu werfen, neue Leute kennen zu lernen, Praxiserfahrungen zu sammeln und als Teil eines begeisterten Volunteer-Teams zu erleben, was es heißt, gemeinsam ein Ziel zu erreichen.

Die Tätigkeitsfelder als Volunteer sind vielfältig und spannend. Du kannst deine Stärken und Erfahrungen einsetzen und dir einen Einsatzbereich wählen, der bestmöglich zu dir passt.




Deine Benefits als Volunteer bei dem Para Eishockey Qualifikationsturnier

	Event-Bekleidung
	Verpflegung an den Einsatztagen
	Ticket für die VBB-Verkehrsmittel (Tarifbereich ABC)
	Volunteer-Lounge
	Akkreditierung
	Bescheinigung des Volunteer-Einsatzes
	Kontakt zu anderen Sport- und Eventbegeisterten und Teil einer einmaligen Gemeinschaft
	Mitgestaltungsmöglichkeit der Veranstaltung
	Einen einzigartigen Blick hinter die Kulissen beim Para Eishockey Qualifikationsturnier 2021
	Praxiserfahrung in der Organisation von Veranstaltungen





Unterkunft

Leider können wir dir keine kostenlose Unterbringung während deines Einsatzes anbieten. Wir geben dir aber gerne Informationen zu preisgünstigen Unterkunftsmöglichkeiten in der Nähe der Halle.




Einsatzdauer

Dein Einsatz als freiwilliger Helfer beim Para Eishockey Qualifikationsturnier 2021 kann vom 21. November bis zum 2. Dezember 2021 dauern.











This is your chance to have an exclusive "look behind the scenes" of the Para Ice Hockey Qualification Tournament, to meet great new people, to gain a lot of experience and learn what it means to achieve a goal together as a team of motivated volunteers!

The volunteer areas are versatile and exciting. As a volunteer, you can use your strengths and experiences and chose a field that suits you best.







Your benefits as a volunteer at the Para Ice Hockey Qualification Tournament

	Event Clothing
	Catering on your working days
	Ticket for VBB public transport (tariff zone Berlin ABC)
	Volunteer lounge
	Accreditation
	Certificate of participation
	Contact to other sports and event enthusiasts and being part of a unique community
	Opportunity of participating in the event arrangement
	Exclusive look behind the scenes of the Para Ice Hockey Qualification Tournament 2021
	Practical experience in the organisation of events





Accommodation

Unfortunately, we cannot offer you free accommodation during your stay. We will be happy to provide you with information about affordable accommodations close to the venue.






Duration of volunteer work

Your opportunities to work as a volunteer at the Qualification Tournament go from November 21st till December 2nd 2021. 















Einsatzbereiche

Das Para Eishockey Qualifikationsturnier 2021 bietet viele unterschiedliche Arbeitsbereiche.




	Akkreditierung
	Anti-Doping
	Delegationen
	Fahrdienst
	Gästeservice
	Logistik
	Mediencenter
	Sicherheit/Spielfeld
	Springer
	Technischer Dienst
	Volunteer Management/Catering
	Wettkampfbüro
	Zeremonien und Rahmenprogramm












Areas of application

There are several areas of application for volunteers at the Qualification Tournament.




	Accreditation
	Anti-Doping
	Delegations
	Transport
	Guest Services/VIP
	Logistics
	Media and Press
	Security/Field of play
	Allrounder
	Technical Service
	Volunteer Management/Catering
	Competition Office
	Ceremonies and supporting programme
















Bewerbungsfrist

Die Bewerbungen werden laufend gesichtet und ausgewertet. Sobald alle offenen Positionen besetzt sind, schließen wir die Registrierungsplattform.




Wir freuen uns auf dich!


Hier gehts zur Volunteer Registrierung!




Kontaktperson für Volunteers

Katharina Sternal
Organisationsleiterin Para Eishockey Qualifikationsturnier 2021
Mail: sternal@dbs-npc.de











Application Deadline

Applications are continously reviewed and evaluated. As soon as all open positions are filled, we will close the registration platform.




We are looking forward to meeting you soon!


For your registration click here!




Contact for volunteers

Katharina Sternal
Head of Organisation Para Ice Hockey Qualification Tournament 2021
E-mail: sternal@dbs-npc.de
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